



« A la Rencontre de l'Art » 5^{ème} Edition - Printemps 2022



10 avril 2022 – 24 avril 2022 – 12 juin 2022 – 19 juin 2022

Le Conseil Municipal a organisé quatre expositions différentes les quatre dimanches des élections au foyer municipal. Ces expositions avaient un seul but : l'art partout et pour tous !

29 artistes se sont succédés pour partager leur passion dans des univers différents. Les visiteurs ont apprécié la beauté des œuvres et les échanges avec les artistes. A travers l'écriture, les peintures, de l'abstrait au figuratif, les poteries et les sculptures, ce fut, pour chacun, un moment d'évasion, de rêve, d'émotion dans une atmosphère bienveillante et conviviale.

Ils ont découvert ou redécouvert les artistes suivants :

Marie-Claire Krol, Taye Artist Kustom, Bricol'Yo, Michel Boisson alias Brome-Tone, Marie-Françoise Vigreux, Marie-Béatrice Stillger, Saint-Just Créations, Mireille Huguenin, Annick Dauzié, Cristina Art, Moon Blue, Daniel Labouret, Antoine Debriva, Véronica, Nadichat'Nadichouette, Florent Bordinat, Patrica Rosenfeld, Nicole Lacrouts, Jérôme Evrard, Denise Latour, Gabrielle Furlan, Byam Le Bot, Caroline Bonneil-Rahm, Catherine Baylet, Maithé Pedefer, Albert Clos-Nargassans, Alberto Monteiro, Charly Bréart et Léa M.

Beaucoup d'entre eux adhèrent à l'association « AcomArtistes » qui a annoncé sa prochaine exposition des 7 arts « Parfaite improvisation » [qui aura lieu les 9 et 10 juillet 2022](#) au centre Arte Dance & Compagny au centre-ville de Pau.

8 des artistes, présents à Ousse, y exposeront. Il s'agit de :

Florent Bordinat, ce jeune Oussois âgé de 23 ans qui ne cessent d'étonner et d'intéresser un public de plus en plus nombreux. Il a séduit à Ousse par son nouveau style : l'Urbex ... Il met en valeur des lieux abandonnés, délaissés qu'il dévoile avec un réalisme saisissant.

Jérôme Evrard : Peintre et illustrateur, il vous invite au voyage et à la rencontre des peuples de la Terre du passé, présent ou imaginaire ...

A voir également : **Florent Bordinat et Jérôme Evrard** – Exposition « L'équilibre des reflets »
du 11 au 31 juillet 38 rue Louis Barthou de 10 h à 19 h

Nicole Lacrouts : Son imagination s'incarne dans la sculpture. Elle propose des représentations réalistes mais elle exprime aussi, à travers des créations plus suggestives et stylisées, la complexité de la nature humaine.

Marie-Béatrice Stillger : Le portrait et le monde animalier sont ses principales sources d'inspiration. La nature est, elle-même, une grande artiste, elle privilégie le figuratif.

Marie-Claire Krol : Elle travaille à partir de photos noir et blanc et crée des univers tout en couleur. Elle réalise notamment de magnifiques portraits.

Gabrielle Furlan : Déléguée des Arts et Lettres de France, elle évolue entre Ousse et Verdélais en Gironde où elle a aussi un atelier. Malgré son emploi du temps chargé, elle était présente sur sa commune pour encourager l'art et apporte toujours son fidèle soutien à l'association « AcomArtistes ».

Daniel Labouret : Le 24 avril, c'était sa première exposition à Ousse ... Authentique, il s'inspire des moments de vie du monde ordinaire dans lequel nous vivons tous ...

Cristina : Sa peinture est intuitive, colorée, elle transmet un message d'espoir, de force et de 'positive attitude ». Ses toiles ont toutes une histoire qu'elle a rédigée et qu'elle expose avec ses tableaux ...

Les 21 autres artistes de cette rencontre de l'art ont tous également proposé de merveilleuses créations...

« **Moon Blue** » a fait sa première exposition comme Daniel Labouret. Ses créations rêvées, réfléchies ou improvisées n'ont pas laissé indifférent !

Deux joueurs du Football Club Oussois « **Taye Artist Kustom** » et « **Bricol'Yo** » ont proposé deux univers différents : détournement d'objets divers pour l'un, sculpture sur bois pour l'autre.

Michel Boisson a dédié ses polars notamment son dernier roman « *Dérives sur la côte Landaise* ».

Marie-Françoise Vigreux, ses aquarelles seront à Gelos dimanche 26 juin lors du marché de créateurs et d'artisans puis du 4 au 15 août au château de Viven.

Saint Just Créations confectionne de jolis bijoux.

Mireille Huguenin a montré ses jolies aquarelles et ses poteries aussi belles qu'utiles.

Antoine Debriva a impressionné les visiteurs notamment avec son triptyque plus vrai que vrai.

Véronica affectionne le travail de la résine, elle confectionne de grandes pièces mais aussi de jolis bijoux et marque-pages.

Nadichat'Nadichouette peint sur porcelaine et crée d'autres objets de décoration en tissu par exemple.

Patricia Rosenfeld, la photographe, met de la magie dans ses photos. Son regard sublime la moindre chose, nous fait voir ce que nous n'aurions même pas pensé apercevoir.

Pour **Denise Latour**, c'est le figuratif qu'elle préfère peindre avec, entre autres, des paysages Pyrénéens du Béarn à la Côte Basque.

Byam Le Bot, quant à elle, a un univers original et sympathique : le happy art ! Son imaginaire va chercher dans les nuages des personnages colorés à qui elle donne vie.

A voir : Denise Latour et Byam Le Bot

du 1^{er} au 13 juillet à la galerie Revol à Oloron-Ste-Marie de 14 h à 19 h

Annick Dauzié préfère également le figuratif le détournant parfois au gré de son imagination.

Caroline Bonneil-Rahm a un atelier de peinture à Ousse, elle transmet sa passion et sa technique à des adultes et adolescents mais aussi aux plus jeunes. Une exposition est prévue à Ousse en octobre (dates à ce jour à définir) pour mettre en avant le travail de ses élèves.

Catherine Baylet travaille l'encre de chine avec poésie. Son atelier « *Esprit Montagnes Pyrénées* » est à Nay 4 rue Gambetta.

Maithé Pedefer a amené les visiteurs en mer. Pour l'occasion, elle a créé une vue de Ousse avec le monument aux morts, la mairie et l'église. Ce tableau est désormais visible à la mairie.

Albert Clos-Nargassans a proposé les paysages Nayais à l'encre de chine.

Alberto Monteiro aime à s'occuper comme il dit et c'est ainsi que naissent des personnages sculptés sur des bouts de bois et sortis tout droit de son imagination ou presque ... Le figuratif l'emporte sur ses peintures mais pas que ...

Charly Bréart a offert de la joie et du rêve avec ses sculptures lumineuses de toute beauté. Un très jeune visiteur prénommé Noa a écrit sur son livre d'or « *C'est magnifique ...* » La vérité ne sort-elle pas de la bouche des enfants ?

A voir : Charly Bréart

du 8 au 28 août à la chapelle de la Persévérance à Pau de 14 h à 18 h

Léa M. travaille la résine. Comme Véronica, elle propose ses tableaux mais aussi de plus petites pièces comme par exemple de magnifiques planches à présenter sur une jolie table pour le plaisir des yeux des convives ...

Retrouvez les sur les réseaux sociaux pour plus d'informations

Ces 4 journées en image :





L'APE – Association des Parents d'Elèves du groupe scolaire « Jules Verne »

L'APE a organisé une buvette et vente de friandises et gâteaux les 10 et 24 avril 2022.
Grâce à leur investissement, le profit de ces journées permettra d'aider au financement notamment aux sorties scolaires. Leur gentillesse a apporté une touche de convivialité supplémentaire à ces magnifiques expositions.

En image :



Stéphanie Clémot, présidente du Comité des Fêtes
Charles Revaux, président de l'A.P.E.

Quand 2 présidents se rencontrent ...

